

ESTACIÓN BUSES

PCAS exige que se cumplan los plazos

Para el portavoz del Partido Castellano (PCAS) en Toledo, **Daniel Gómez**, "las obras de reforma de la Estación de autobuses fueron 'declaradas' finalizadas en su parte interior por el Consejero a finales del pasado mes de abril, pero la verdad es que hay cosas que continúan sin estar terminadas. Aparte de la terminación de la nueva y 'curiosa' fachada que ya se encuentra fuera de las fechas previstas, el caso más claro es el de los paneles informativos, que siguen sin funcionar". Gómez señalaba también otras deficiencias como las goteras que ya han surgido en algunos puntos y las dársenas que también han sufrido inundaciones por las lluvias, y en las que recuerda que no hay bancos para esperar sentados. La seguridad es otro de los asuntos que el partido regionalista considera que no se han resuelto con las obras de remodelación y para las que pide que se contrate a personal de seguridad.

CORPUS

Polémica por los cambios en la procesión

La desaparición de los honores militares por los miembros de la Academia de Infantería a Custodia a su salida de la catedral ha levantado la polémica sobre la procesión, que con su implantación definitiva en jueves el alcalde, **Emiliano García Page**, pretendía que dejase huella por su brillantez. Sustituirá a la Academia de Infantería en las salvas de honor y la interpretación del himno nacional el Ayuntamiento, según aseguró el alcalde, quien añadió que "la Academia tendrá más presencia que nunca, desfilará tras la Custodia y cubrirá la carrera". Por su parte, el Grupo Municipal Popular ha criticado la medida y ha pedido que "por coherencia no desfilen los representantes de las instituciones gobernadas por el PSOE, Delegación del Gobierno, Diputación y Ayuntamiento." También la Asociación Alternativa Laica, como en años anteriores, instó ante las distintas instituciones públicas y a sus máximos representantes, al igual que a los responsables de las fuerzas armadas y de seguridad, a que no formen parte del cortejo procesional del Corpus Christi de Toledo el jueves.

OBRAS

Convenio para cambiar canto por adoquín

El alcalde, **Emiliano García-Page**, firmó con el consejero de Ordenación del Territorio, **Julián Sánchez Pingarrón**, un protocolo de dos millones de euros -a pagar al cincuenta por ciento- para la financiación de las obras de mejora de la subida de la Granja y de adecuación de todo el entorno de San Pedro Mártir y la Plaza de San Román. Además se han comprometido a que las instituciones que dirigen colaboren durante los próximos "seis años" en la renovación "prácticamente completa" del pavimento de todas las calles y espacios públicos del Casco Histórico sustituyendo el incómodo canto rodado por adoquín de granito. La reforma de la subida de la Granja está presupuestada en 1,1 millones de euros mientras que la obra de San Pedro Mártir y San Román pasa de los ochocientos mil euros. En ambos casos se aprovechará para renovar todas las conducciones agua, electricidad o gas llevando a la práctica aquello de la 'zanja única'; asunto que, a juicio de Page, es la parte más sustancial del acuerdo que están diseñando Ayuntamiento y Consejería para cambiar el pavimento de todo el Casco. Page asegura que está preparando el camino para llevar adelante una "legislatura inversora en el Casco" si los toledanos le renuevan la confianza como alcalde los próximos cuatro años. Y ese acuerdo de sustitución del pavimento de las calles será uno de los puntos fuertes de su programa con el fin de, "con mucho dinero", preparar el Casco "para otros muchos siglos". En general va a sustituirse el canto rodado por adoquín, cambiando la estética actual por otra de "lujo" más adecuada al paso de los peatones que será la que va a imperar a lo largo y ancho del recinto histórico. Para el alcalde se trata de proyecto de "envergadura e ilusionante" y añadió que el arreglo de las calles irá en paralelo a creación de la zanja única para que desde la iniciativa pública se vaya marcando el paso que deben seguir las empresas privadas y sobre todo para evitar nuevas chapuzas en la reparación de las calles que se levantan.



CASCO

Recuperado y abierto el parque del Corralillo de San Miguel

El Corralillo de San Miguel presenta, desde el pasado fin de semana, un aspecto totalmente renovado tras las obras que se han llevado a cabo por el Consorcio de Toledo. El Ayuntamiento, por un lado, sacaba el concurso para la explotación del quiosco, y las obras que se tenían que adecuar y acompasar, sobre todo, estéticamente, con las que el Consorcio de la Ciudad de Toledo ha estado realizando en la explanada reconvirtiéndola en un gran paseo con fuente, con elementos vegetales, con espacios infantiles y completamente accesible. Trabajos que se han ejecutado por parte de la empresa Contratas y Viales. Una gran pérgola preside toda esta zona verde de la ciudad, próxima a los jardines del Alcázar de Toledo, una especie de mirador cubierto que va acompañada por una línea de arbolado y zonas ajardinadas que sirven para delimitar el espacio público. La accesibilidad, tanto para personas mayores que viven en los alrededores como las personas con dificultades de movilidad e incluso para las madres y padres que acuden a este espacio con niños pequeños, ha sido uno de los elementos sobre los que ha girado la remodelación. Son cinco las rampas peatonales que sirven de acceso al Corralillo de San Miguel, con barandillas y un suelo de piedra natural con mezcla de hormigón. La iluminación, empotrada en el suelo, muretes y en el interior de unas balizas de escasa altura, también facilita la movilidad.

